

ExPri 2020



Computer, Smartphone, Word – technische Geräte und PC-Programme sind aus dem heutigen Schulalltag nicht mehr wegzudenken. Eine grosse Hilfe ist es da, wenn man jemanden hat, der sich mit Informatik auskennt. An der Kanti Wettingen gibt es mindestens eine Person, die viel Know-how in diesem Bereich hat und sich durch ihre Hilfsbereitschaft auszeichnet. Es ist IT-Mitarbeiter Fabian Weiersmüller.

Drei Schülerinnen haben ihn für den ExPri nominiert. Sie schreiben: «Er hat uns und vielen anderen bei vielen technischen Problemen und digitalen Schwierigkeiten geholfen. Ohne seine Unterstützung wären wir hilflos gewesen.» Dank seines IT-Wissens, seiner Bereitschaft und seiner Geduld sei er wertvoll für die Kanti geworden.

Für diese wichtige Unterstützung im Dienste der Schulgemeinschaft hat der Ehemaligenverein ihm den diesjährigen ExPri überreicht, den er bei einem Mitarbeiterfest im Juli mit grosser Freude entgegennehmen durfte.